

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg



JOSHA FREY

Europapolitischer Sprecher

Josha Frey, MdL, Konrad-Adenauer-Str. 12, D-70173 Stuttgart

PRESSEMITTEILUNG

Wahlkreisbüro 79539 Lörrach Haagener Str. 14 Telefon (07621) 5839520 Telefax (0711) 2063-14645 Mail: josef.frey2@gruene.landtag-bw.de

Landtagsabgeordneter besucht Bäckerei Schmidt an den Nachhaltigkeitstagen Baden-Württemberg

Josha Frey: " Dank Biogetreide und sauberem Strom schmeckt Nachhaltigkeit auch auf dem Frühstücksteller"

Mit den landesweiten "Nachhaltigkeitstagen Baden-Württemberg" bot die grün-rote Regierungskoalition den Bürgerinnen und Bürgern am vergangenen Wochenende die Möglichkeit, zu zeigen, wie viele Akteure vor Ort schon heute für morgen denken und handeln. Auch die Lörracher Bäckerei Bernhard Schmidt nahm als einzige Bioland-Vertragsbäckerei Lörrachs an der Aktion teil. Der Lörracher Landtagsabgeordnete Josha Frey (GRÜNE) informierte sich vor Ort, was Nachhaltigkeit für den Bäckerei- Handwerksbetrieb bedeutet und legte auch gleich selbst Hand an. Hierbei machte Bäcker Bernhard Schmidt deutlich, dass Nachhaltigkeit für ihn mehrere Aspekte habe: Natürlich lege er als Bioland-Vertragsbäckerei ein besonderes Augenmerk auf gesunde Rohstoffe aus schonendem Anbau. Genau so wichtig sei ihm aber auch eine umweltfreundliche Produktion, weshalb er seinen Strom aus einem eigenen Blockheizkraftwerk beziehe. Dabei wird die Abwärme, die beim Erhitzen der Backöfen entsteht, auch für die eigene Heizung und das Warmwasser verwendet. Josha Frey (GRÜNE) zeigte sich dabei begeistert von dem vorbildlichen Bäcker-Handwerksbetrieb und fand sogleich lobende Worte:" Dank Biogetreide und sauberem Strom schmeckt Nachhaltigkeit auch auf dem Frühstücksteller gleich viel besser."

Nachdem er sich von der guten Qualität der Laugenbrötchen überzeugt hatte, legte er daher gerne gleich selbst Hand an und verteilte eine gute Dreiviertelstunde die extra angefertigten Laugen-Ns (N=Nachhaltigkeit) an die Bäckereikunden. "Baden-Württemberg ist das Ursprungsland der Laugenbrezel. Kein Wunder, dass sie sich hier auch heute noch so großer Beliebtheit erfreut", erklärte der Landtagsabgeordnete sich den reißenden Absatz der frisch gebackenen Laugenspezialität.